



令和7年度 荒谷小 学校だより

荒谷の風 1月号

文責 南園 政幸



く自分を知り進んで学ぶ子ども
く感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども
く健康でたくましい子ども
く地域・ふるさとを大事にする子ども

「M2学習」で諸塙小の友達と楽しく学習しました

12/12(金)は、諸塙小でM2学習でした。1・2年生は国語で絵から想像して作った物語を発表したり、いろんな言葉遊びをしたりしました。体育では体を使つた運動を、生活科では諸塙幼稚園の年長さんを迎えて自分たちが準備した様々なおもちゃの体験コーナーを園児と楽しみました。



5・6年生は家庭科で「班で協力して美味しいお好み焼きを作ろう」に挑戦しました。

なで協力して焼き上がったお好み焼きの味は格別のようでした。体育のサッカーも大いに盛り上がっていました。



記録に挑戦 長距離走大会

12/19(金)は参観日でした。2時間目に行つた長距離走大会では、10分間でグラウンドをどれくらい走れるか全校児童で挑戦しました。1位は吉永扇理さん、3位は山本このみさんでした。保護者や地域の方の声援を受け、全員練習の成果を發揮して完走しました。終了後、応援してくださつた皆さんとハイタッチする姿が印象的でした。たくさん応援をありがとうございました。



つきたてのお餅はやっぱり最高!

午後からは親子で餅つきをしました。これまで地域の方や保護者の御協力をいただき田植え・稲刈り・脱穀をした餅米を蒸して杵でつきました。つきたての白餅・紅餅・よもぎ餅・芋餅・あんこ餅は、どれも柔らかくてほつぺたが落ちるくらい最高に美味しいです。鍋に記してあつた「荒小家庭教育学級昭和59年」という文字から歴史を感じました。自然の恵みと地域の皆様の御協力に感謝する餅つき大会でした。ありがとうございました。



